
議事録（案） 

第１回 西東京市立けやき小学校運営協議会（要点記録） 

日時：令和７年４月２８日（月）10時 30分～12時 05分 

場所：西東京市立けやき小学校 Ａ会議室 

出席：曽我部会長、長谷川委員、中村委員、本田委員、水島委員、島崎委員、遠藤委員 

田邉委員、鬼頭（教育部社会教育課）上加世田（教育部社会教育課）、 

高野（教育指導課統括指導主事）、前田校長 

事務局：嵩原副校長、木村主幹教諭（記録） 

傍聴者：なし 

 

配布資料 

資料１ 西東京市学校運営協議会規則 

資料２ 令和７年度学校運営協議会委員 

資料３ 第５回 西東京市立けやき小学校運営協議会議事録（案） 

資料４ 令和７年度 西東京市立学校 学校経営計画 

 資料５ 令和７年度 学校運営組織 

 資料６ 西東京市立けやき小学校管理運営規程 

 資料７ 地域学校協働活動の推進 

 資料８ 令和７年度 けやき小学校地域学校協働活動に（けやき応援団）ついて 

 その他 学校通信（４月号） 

１ 校長挨拶・委員任命 

  校長先生より、新しい委員に委嘱状をお渡ししました。 

３ 自己紹介・授業の感想 

・1年生が入ったばかりなのに落ち着いている印象でした。 

・3年生、カーテンが新しくなて、工夫されているなと感ました。 

 ・1年生、4クラスでゆったりとしていてよいなと思いました。 

・2年生も落ち着いていました。 

 ・普段の授業参観よりも、児童の素の姿が見られたと感じました。 

 ・先生方が授業を良く工夫していて、4年生以上伊では能動的な学習の様子が見られま

した。 

 ・先生方の板書が丁寧でした。 

 ・モニターに写しながら授業を進めていくところがすごいと感じました。 

 ・1年生の画が個性的でカラフルで、印象的でした。 

 ・家庭科でお茶を入れる授業があって、すごくいいなと思いました。 

 ・全体的に落ち着いていた。 



４ 会長、副会長の選出 

会長には曽我部委員、副会長には本田委員が全委員による確認を経て選出された。 

５ 審議事項 

（１）議事録の承認について 

  全委員による確認を経て「第４回西東京市立けやき小学校運営協議会議事録」が承認

された。 

（２）令和７年度 学校経営計画について 

 ・特別支援学級ができると、授業は一緒にできなくても行事は一緒というのがよかっ

た。 

 ・「明日も通いたくなる学校」というのを、地域も一緒に考えていきたい。 

  特別支援学級と、放課後子ども教室も一緒にやっていきたい。 

  →自分で登下校できるように練習していくことが大切。 

 ・２年生の町探検のように、町に出る授業もいいと思う。 

 ・運動会も一緒にやるために、内容を工夫していく必要がある。 

 ・保護者も子どもに伝えていくことが大切だと思う。 

 ・教室の場所は？ →特活室、生活科室、２階Ａ会議室などの活用を計画しています。 

 ・ 

 

  全委員による確認を経て、「令和７年度 学校経営計画」が承認された。 

 

（３）令和７年度 学校運営組織について 

 ・ 

 

 

 

 全委員による確認を経て、「令和７年度 学校運営組織」が承認された。 

 



６ 報告事項 

（１）地域学校協働活動について 

    

 

７ その他 

 

 

８ 事務連絡 

（１）令和 7年度の学校運営協議会開催予定 

   第２回 令和７年６月２３日（月）午前１０時３０分 

第３回 令和７年１０月１９日（木）午前１０時３０分 

第４回 令和８年１月１５日（木）午前１０時３０分 

第５回 令和８年２月２６日（木）午前１０時３０分 

（２）次回開催予定について 

   第２回 学校運営協議会 ６月２３日（月）午前１０時３０分より 

   ２校時には授業参観を予定しています。 

 


